

EL PAPA-MOSCAS.

PERIÓDICO SATÍRICO.

El producto de la venta de este número es á beneficio de las provincias inundadas.

SE COBRAN LAS SUSCRICIONES EN LA CAPITAL POR MESES VENCIDOS.

ADVERTENCIA.

Por omision involuntaria no aparecen en el librito repartido con el número pasado, los nombres de los Señores D. José Pinedo Lacasi por dos suscripciones; el de D. Manuel Sainz Celma, y el de D. Florencio Gibaja.

Como los Señores D. Justino B. Montiano, Plaza mayor 51; D. José Pardo, S. Cosme 19; D. Victor Puzos, Audiencia 5; D. Federico Ruiz, San Juan 45; D. Leon Sarasua, Avellanos 14; D. Ramon Escudero, Huelgas 5; D. Isidoro Peralta, Villamayor de los Montes; y D.^a Agueda Chirveches, se han suscrito cuando la impresion del libro se llevaba á cabo, no ha sido posible la inclusion de sus nombres en la lista general.

RELOJERIA.

Se vende á plazos toda cuanta existe en la de Carranza.

Calle del Cid n.º 4

4.^a semana de Octubre de 1879.

MAS LAMENTOS.

Como si bastantes no fueran las desdichas que sobre nosotros pesan, una terrible inundacion, sin ejemplo en nuestro país, ha venido á desolar las antes ricas provincias de Murcia, Alicante y Almeria.

La prensa, el gobierno, los particulares, el país en masa, se han apresurado á socorrer á nuestros hermanos del Mediodia, y hoy quedan convenientemente organizados los medios de aliviar en algun tanto aquellas calamidades, que nosotros, aunque por fortuna en menor escala, hemos experimentado.

Escitar la caridad de nuestro generoso pueblo, sería ofensa; animar á las corporaciones descortesia, únicamente es de nuestra competencia proponer los medios que en

nuestro concepto responderán oportunamente á una idea tan levantada y generosa; medios que, de seguro, habrán pasado por la mente de todos, y que todos acogerán con benevolencia.

Asi pues, creemos que Burgos reúne entre sus hijos los suficientes para llevar á la escena un público que, á la par que contribuya á remediar al necesitado, disfrute de las bellezas de las obras que se elijan en una variada funcion.

Aquellas secciones de declamacion que aplaudíamos en el Ateneo, Liceo, Lope de Vega, Moratin &c., tienen aún, si bien disgregados hoy, contingentes valiosos para brillar en el arte de Maiquez y de Eslava.

Las sociedades del Salon de Recreo y Amistad, pueden dar bailes á beneficio de las provincias inundadas, que producirán buenos resultados, y las otras cuatro ó cinco del año pasado tituladas las Columnas, Círculo de Búrgos &c. &c. imitar la conducta de las anteriores; la orquesta del Teatro, las músicas de los regimientos, la del pueblo, y las de cuerda, salir por las calles en demanda de limosnas; y en fin, la iniciativa particular puede reunir otros medios tan dignos de estima y de atencion.

La Redaccion del PAPA-MOSCAS, para contribuir en su modesta posicion al concurso general, cede la venta del periódico de hoy, entregando para ese efecto al Sr. Alcalde de Burgos, quinientos números de la edicion de la capital, sintiendo no poder estender sus esfuerzos al alcance de sus deseos.

*

* *

OIDO Á LA CAJA.

A todos los sacristanes, monaguillos, acólitos, y demas gente menuda de iglesia, oid: Que próximas las festividades de los San-

tos y las ánimas, en cuyos dias soleis badajear de lo lindo, se hace preciso recordaros un edicto publicado por el Doctor D. Felix Martinez é Izarra en 26 de Setiembre de 1861, al objeto de reglamentar el orden y moderacion en los toques de las campanas, así en los funerales, como en las funciones parroquiales y de cofradias.

El artículo 3.º del susodicho edicto, dice lo siguiente:

«En las funciones de ánimas que celebran las cofradias se harán tan solo los toques siguientes: Uno un cuarto de hora ántes de las vísperas (cuando las hubiere) otro de igual duracion á las 8 de la noche en invierno, y á las 9 en verano, otro igual antes de la funcion y un clamoreo al cantarse el responso final; quedando suprimido el toque de doce á una, el de las oraciones del dia de la vispera y el de alba.»

Respecto del toque de la noche, Martiñillo tiene entendido, que como es de campanas mayores y despues de menores, deleita á los que las tocan y suele prolongarse hasta tres cuartos de hora, y á veces más. En cuanto al toque de doce á una y el del alba, estos, aunque suprimidos continúan, habiendo sacris mochis que ha empezado el de alba á las 5 de la mañana. Lo propio sucede con los suprimidos por funciones de cofradias, que siguen como antes, y los demás se alargan más que cuenta de tramposo insolvente.

Pero lo que se hace verdaderamente inaguantable es el abuso de manejar el badajo en las funciones parroquiales, en donde á pesar de hallarse disminuido el toque de despedir la fiesta, y el del alba no poder prolongarse más de un cuarto de hora, á las 6 en verano y á las 7 en invierno, hay parroquias que se comienza á aturdir las orejas de los feligreses á las 5 ó 5 y media, y se están repica que repica y muele que muele, tres cuartos de hora, largos de talle.

¡Pues no digo nada en los toques de ánimas, suprimidos así mismo, mientras no se canten! En las funciones de los titulares de las parroquias en que no debiendo hacer mas que un toque de media hora al mediodia de la vispera, otro de un cuarto de hora á vísperas, otro de igual duracion

á oraciones, otro idem, idem, á las 8 en invierno y á las 9 en verano, el de alba y el de la función en la forma arriba indicada &c. &c., que ya hay campanadas para todo el mundo, se oye en todas las iglesias un *tilin talan* interminable, sobre todo en las novenas, que el primer día y el último no hay cristiano que tolere tales clamores, repiques y *reborneos* inacabables.

— Cuando algun Presbitero celebra su primera misa, aquí te quiero ver campanillo; tocan cuando quieren, y cuanto les place.

Y en todo lo demas por el estilo.

De manera que cansado *Martinillo* de tanto ver faltar al citado edicto, (que posee al lado de su campanario conforme está prevenido, y *no como otros*) dedica á sus compañeros de torre, cera y coro, las presentes líneas, invitándoles á cumplir lo preceptuado, pues de lo contrario les enviará un repique general que oirán hasta los sordos.

Dado en las Torres de la Metropolitana á veinticuatro del mes de Octubre de mil ochocientos setenta y nueve años. — MARTINILLO.

*
* *

LO QUE TENGO YO.

I.

Tengo grandes deseos de inventariar mis bienes, pensando que ahora mismo morir tal vez podré.

De este modo lo tengo todo bien arreglado y entre mis herederos pleitos evitaré.

Tengo, primeramente, una santa creencia, y si tengo esperanza, tengo temor de Dios.

Lo cual en este siglo del vapor, es posible que mentira parezca ¡quién sabe! á más de dos.

Tengo un ferviente anhelo de ver la Pátria mía dichosa, y á sus hijos en fraternal union, cesando las eternas contiendas que desgarran de aquella noble madre el noble corazón.

Tengo por experiencia caudal de desengaños. Muy pocas amistades, muy pocas, crea usted.

Porque son los amigos verdaderos tan raros, como guardar secreto es raro en la muger.

Tengo bienes raíces —si lo son mis cabellos— y es mi estómago buena finca de pan llevar.

En cuanto á numerario sólo un chaleco tengo cuyos bolsillos suelen vacíos siempre estar.

Tengo frío en invierno y calor en verano, cosa que algunas veces me sucede al revés.

Y, gracias á Dios tengo, lo que no tienen todos, para trabajar manos, para caminar piés.

Tengo prendas morales, amor propio no escaso; en otro tiempo tuve soberbia y vanidad.

Los años me han cambiado á tal punto, que ahora de si soy el de entonces tengo duda en verdad.

Tengo por mi desgracia afición al tabaco y del estanco fumo...! ¿Fumas del mismo tñ, lector? Pues, *nota bene*: Tabaco del estanco fuman en los infiernos Satán y Belcebú.

Nada más tengo. Sólo tengo que darte gracias por haber soportado de mi indocto decir la insulsa cantinela. Y tengo que añadirte que tengo mucho sueño y tengo que dormir.

Isaac del Pino.

*
* *

Un suscriptor se nos queja de que hay en cierta dependencia de esta capital un empleado, que además de cobrar su sueldo, ejerce la industria de agente de negocios matriculado.

Nosotros no le conocemos; pero como quiera que ambos cargos son incompatibles, es de suponer que en cuanto de ello tenga conocimiento la autoridad, dejará el aludido de seguir masticando á ambas mandíbulas.

Si, hombre, sí; que se reparta la gracia de Dios y no abarcar tanto, que el que mucho abarca poco aprieta.

*
* *

Los hechos buenos merecen conocerse. Una vendedora de frutas y legumbres y otros comestibles, que tiene su puesto en la plaza mayor llamada Gabina Camarero, devolvió espontáneamente hace días una moneda de cinco duros á un oficial de Secretaria del Ayuntamiento, que este por distracción habia entregado.

Son muchas las equivocaciones que hay con las monedas de cinco céntimos, pero no tantos, por desgracia los hechos que, como el que consignamos, denotan que aún hay honradez en este hidalgo país.

*
* *

Hace noches que un hombre embriagado se entretenía en insultar á los transeúntes con frases que todo el mundo debia olvidar: mas tarde le *recogieron* unas *sombras chinescas*, luego unos mozalvetes,

después cuatro chuscos, al breve rato varios desocupados y *¡nunca* la autoridad!

*
* *

Háblase del próximo arreglo de la división de parroquias. Es medida que se verá con gusto, pues era algo extraño, por ejemplo, que hubiera vecinos inmediatos á San Lorenzo, pertenecientes á San Gil ó á San Lesmes, y por el contrario.

Pero si al fin se arregla convenientemente, como esperamos, se podrá decir con razón «Ea, cada mochuelo á su olivo, ó cada parroquiano á su parroquia».

*
* *

Discusion acalorada, votos en contra ó favor para que algun regidor ascienda en la edil morada: casi casi una asonada, ó medio pronunciamiento, ¡todo por un nombramiento! que hoy cuesta más francamente, nombrar un solo teniente que todo un cor...regimiento.

*
* *

Al conocido industrial Sr. Vidiella, dueño del nuevo Café de la Union, sito en frente del cuartel de caballería, le aligeraron el cajón la otra noche unos cacos, llevándose tres mil y pico de reales, siendo verdaderamente casual que no se apoderaran de mayor cantidad que en él habia.

Por supuesto que los ladrones fueron habidos... digo nó, *ávidos* de largarse cuanto antes.

Sin duda digeron los *señores* citados: A todo industrial que empieza es necesario ayudarle: y efectivamente le ayudaron... á caer.

Es mucho cuento con esos *caballeritos*.

*
* *

Ha llamado nuestra atención y la de muchos, el informe que vários propietarios de esta capital han emitido al Sr. Gobernador civil, acerca de la asendereada cuestion de subsistencias.

Claro es que á personas de los conocimientos y posición social de los firmantes, no habrá pasado desapercibida la idea de que, por más que su importancia sea mucha, no representan todas las clases sociales, dignas de que, en asuntos como el que nos ocupa, sean consultadas, ya que la opinión de determinados sugetos, no llena el vacío que muchos han notado en el informe aludido.

De manera que el Sr. Ministro de la Gobernación, conocerá la opinión de algunos, pero no la de todos, y he ahí el porque de nuestra estrañeza.

Esto nos recuerda el cuento aquel del Alcalde, que impopular hasta el punto de que ni sus mismos subordinados le obedecían, reunió á todos los individuos de su familia y les habló en estos ó parecidos términos.

—Queridos míos, ¿no es verdad que jamas habeis tenido un Alcalde mejor que yo?

Todos.—Ciertísimo.

—¿No es exacto que soy la autoridad mas popular, distinguida, inteligente y apreciada del pueblo?

—Exactísimo.

—Pues siendo esto cierto, indubitable y exacto, seguiré con la vara enhiesta, y á que reuno á mis conocimientos y suficiencia sin ejemplo, el concurso de todos..... vosotros, por todos los siglos de los siglos.

—Amen,—contestaron los deudos á una voz.

Y *amen* decimos nosotros aunque no pertenezcamos á la familia.

* * *

El antiguo y conocido café de la *Victoria*, por otro nombre de las *Ocho puertas*, ha aumentado su local con un nuevo salon decorado con gusto, y en consonancia con las exigencias de la época.

Luego no se quejarán Vds. que faltan sitios en donde gastar alegremente los *dineros*.

Yo no sé como arreglarlo,

de veras, créalo usted.....

que aunque excasea el *parné*

yá hay sitios donde gastarlo.

* * *

Las lluvias están más próximas que el premio grande de la Loteria.

Pero los canalones de algunas casas están mas lejos que el arreglo y colocacion del sifoncito de marras.

Les digo á Vds. que somos lo más oportunos y más.....

* * *

En 2088 individuos ha disminuido nuestra provincia en 17 años.

En cambio ha aumentado diez y siete veces la contribucion y váyase lo uno por lo otro.

Y partiendo de estas bases hace las siguientes consideraciones un periódico local.

«Cifra triste que solo la paz, el amor al trabajo y los *gobiernos baratos* y estables, podrán ayudarnos á rectificar en otro censo!»

Los comentarios en latin, para mayor claridad.

»*Nunquam debet esse longa miseratio; nam cum veros dolores mitiget tempus, citius evanescat necesse est illa, quam dicendo effinximus imago: &c.*»

* * *

Desde que el Cid Campeador pidió la mano de D.^a Gimena, no se ha arreglado la acera del Huerto del Rey, desde la peluqueria de Sopena, hasta el pasaje. Y lo peor es que á sus hermanas de la misma plaza; calle, huerto ó jardin, las suelen poner de vez en cuando tan compuestas y nove-citas.

Para todo se necesita suerte en este mundo. Hasta para ser acera.... *desconcejalada*.

El Sr. Romero Ortiz, que como nuestros lectores saben, y si lo ignoran se lo decimos nosotros, tiene en su casa de Madrid un curiosísimo museo de antigüedades y objetos raros, ha pedido al burgalés municipio uno de los *bicornios* que usan nuestros alguaciles.

No sabemos si la ilustre corporacion habrá acordado el envio de tan venerable como caprichosa prenda, pero si así lo hiciera, le aconsejamos la remita dentro de una bonita caja, pues todo se lo merece.

Por ejemplo; dentro del bombo de la milicia, cuya determinacion, créanlo Vds., habia de dar mucho ruido; pero mucho.

* * *

En la calle de la Moneda suelen arrojar de noche al pacifico y descuidado transeunte cada rociada, sin decir «agua vá» que alarma al Municipio.

¡Pobre calle! tras de ser oscura, sucia, descuidada y lugar incógnito de amorios de cuarta clase, tiene en su contra aún los *desahogos* de ciertas domésticas vecinillas peor intencionadas que curiosas!

* * *

Leo en un colega.

«La canalizacion del Arlanzon será un hecho en la próxima estacion.....»

Noticion que en esta ocasion me llenaria de satisfaccion si fuese verdad tanta ilusion.

Pero, espere Vd. sentado, que esa reforma se hará cuando se unan en indisoluble lazo la dorada Flora con el rey negro de la plaza, ó cuando Dios venga á juzgar vivos y muertos.

* * *

La Sociedad titulada las *Delicias* espera hacer las de los sócios esta temporada, dando bailes semanales y procurando hacer olvidar las amarguras y tristezas del invierno.

Más vale así: interin se danza se olvidan penas, y la humanidad, al fin y al cabo, no debiera ser otra cosa que una reunion de bailarines que pasara la vida haciendo piruetas, trenzadillos y contorsiones.

¡Ánimo y al baile que la vida es corta!

* * *

Martinillo ha recibido una carta del Ministro de Estado en que se le dá cuenta que el asunto de los encabezos aguarda su turno para resolverse, pues sabido es que allí guardan *su vez* los asuntos..... cuando le guardan.

Pero de todos modos antes de S. Pedro y S. Pablo, apóstoles protectores de Burgos, á juzgar por las ferias, se habrá resuelto yá el *rancio* expediente.

¡Pero hombre, que en este venturoso pais se hayan de hacer las cosas siempre tarde y mal!

* * *

Las reformas llevadas á cabo en la Catedral, en los corredores de la fachada

principal, han dado no poco que decir á los que han visto con sorpresa la pintura con que han *adornado* la puerta nueva.

Tal vez se haya intentado imitar el severo color que el tiempo ha impreso en la piedra, pero precisamente se ha conseguido lo contrario, y cuantos se han fijado en las reformas pintorreteadas, entre otros unos extranjeros que copiaban la fachada hace cuatro dias, las critican agriamente.

¡Lástima es que despues de haber conseguido hacer la imitacion en la piedra, con una precision digna de aplauso, se afee el trabajo con cuatro brochazos de un color que no acertamos á calificar!

Con decirles á Vds. que parece lo nuevo, de carton, lo hemos dicho todo.

* * *

Nuestro Ayuntamiento ha dispuesto que los vecinos que espontáneamente quieran contribuir con los socorros para los necesitados de las provincias inundadas, se servirán entregarlos en la oficina de consumos, fachada del Espolon, de 9 á 1 de la tarde, en donde se dará el recibo oportuno y el nombre de los donantes aparecerá en el Boletin oficial.

Merece plácemes el Ayuntamiento por este acuerdo y por el donativo que en favor de los desgraciados ha hecho.

* * *

Los Madgyares, Marina, Sensitiva, Luz y sombra, La cola del Diablo, El loco de la guardilla, De Madrid á Biarritz, Catalina, El Anillo de Hierro y Frasquito, se han puesto en escena esta semana en nuestro Coliseo, dejando algunas de ellas bastante que desear.

No nos esplicamos la apatía del público, pues ha habido noches en que estábamos en familia, como se suele decir. ¡Luego nos quejaremos cuando no haya compañía de lo aburrido que se pasa el tiempo, de la duracion de las noches, de la inclemencia del tiempo etc. etc. etc!

Pero al fin, si á Vds. les parece que se pasan mejor las noches dando vueltas en portales, ó jugando á la *básiga*, no hemos de ser nosotros quienes lo contradigan; cada uno se divierte como puede y el diablo con los pecadores.

Gracias á que entre jóvenes de *buena sangre* (muy señores míos) se agita la idea de dar algunas funciones dramáticas, alguna de ellas á beneficio de las provincias inundadas, y así iremos *trampeando* hasta la llegada de la compañía de declamacion que anunciamos y que no hemos vuelto á saber más de ella, sinó que algunas partes están contratadas en Toledo, en donde terminarán en breve, y cuya compañía tiene pedido nuestro Teatro para algunas funciones Pero por de pronto nos pasaremos un mesecito estudiando astronomia, describiendo círculos, perdiendo el vil ochavo en la camilla, ó haciendo comedias, como más arriba decimos, y ojalá acertemos.

* * *

CORRESPONDENCIA PARTICULAR.

SEÑORITAS D.^a F. G.; C. S y T. V; Burgos. ¡Qué curiosillas son Vds.! Pero al fin, cuando la curiosidad no atraviesa los límites de lo justo antes es adorno en la muger, que defecto. Basta de exordio. La composicion poética inserta en el número anterior titulada «*Pío Pío*», es debida á la pluma de nuestro amigo, cariñoso y diligente compañero D. *Isaac del Pino*. Fíjense Vds. bien en las letras que forman ese anagrama y acertarán con el *pseudónimo*.....

que ya lo es á medias. Y manden Vds. otra cosa que lo haremos á contento y lo tendremos á honor.

Sr. D. A del C. VILLARCAYO. Amigo nuestro; Díganos Vd. en qué punto de esta Capital quiere que depositemos el librito «A RATOS PERDIDOS»; porque esperar que se le enviemos, á no ser en propias manos, es pedir buenos gobiernos..... en la India. ¡Hay muchos Zulús por esas carreteras que les gusta leer lo ageno sin la voluntad del dueño! Ejemplo al canto. Nuestro compañero en la prensa *La Critica teatral*, nos ha remitido el anteúltimo número, incluyendo (segun decia) un retrato de la eminente actriz D.^a Teodora Lamadrid, y..... ¡qué sí quieres! el periódico ha llegado, pero la fotografía no. Vd. no lo creará: por esas mismas sinrazones hemos perdido mas de DOSCIENTAS SUSCRIPCIONES, fuera de la Capital. Nosotros remite que remite los periódicos, y el suscriptor no los recibia. De manera que, en un soló año, nos ha hecho perder el mal servicio de esas..... carreteras, **4,800 reales** como 4,800 soles. ¡Y luego sea Vd. Español.

Sr. D. E. V. Búrgos: Vd. ha ganado la apuesta. Desde principios de año este periódico hace una tirada de mil ejemplares, el número *que menos*, superando la cifra de 100.000 los que desde que empezó el PAPA-MOSCAS, se han repartido. Las facturas de las dos imprentas obran en la redaccion y puede verlas cuando guste su contrario. Por lo demás siga Vd. apostando en ese sentido y ganará siempre. Y no olvide que hay mas envidiosos que caritativos.

Anuncios.

El Sr. Piñuela hijo, se ha trasladado á la Plaza Mayor número 40, 2.^o piso, en donde pueden hacerse todo género de encargos en el ramo de Sastrería. 6-4

Colegio de Señoritas de Nuestra Señora del Carmen, dirigido por D.^a Agueda Chirveches, Huerto del Rey, número 8, 2.^o—Burgos.—Las niñas menores de 7 años pagarán 20 reales al mes, las internas 200 y las medio pensionistas 120. 6-4

LUSTRE PARA LOS LADRILLOS.

Siguese despachando como en años anteriores el Barniz para las habitaciones y que tan cómodo y económico es. Con una sola mano estando dado años anteriores, queda en disposicion para todo un año.

Tambien hay en el mismo establecimiento los componentes para otro lustre de cera, jabon, almazarron, cola y minio, brochas y cepillos para darlos. Todo en la Botica y Drogueria de Barriocanal, Cid 17, Burgos.

ELECTUARIO, antitercianario y cuartanario DE BARRIOCANAL.

Cura las tercianas y cuartanas por crónicas que sean, sin que haya lugar á recaídas, asi es que el vulgo le llama (Riaza) por las buenas ó mejores cualidades que aquel.

Se elabora y despacha en la oficina de Farmacia y Drogueria de Barriocanal, id 17; Burgos.—Precio 20 rs.

POMADA OPTÁLMICA DE PETELLIER.

Sustituye con ventaja á la tan afamada viuda de Farnier y es recomendadísima por todos los oculistas con preferencia á aquella.

Se despacha en la oficina de Farmacia del Sr. Barriocanal; Cid núm. 17. Burgos, á cuatro y ocho reales bote.

Fotografía Francesa, 20, Lain-

Calvo, 20.—Burgos.—El Señor *Unturbe* tiene el honor de ofrecer al ilustrado público burgalés toda clase de trabajos fotográficos, y proporcionarles ocasion de conocer los adelantos conseguidos hasta el dia en el indicado arte, que ha podido apreciar en Francia, é Inglaterra. Con los nuevos aparatos que posee, presentados en la última exposicion, le es sumamente fácil hacerlos instantáneamente, obteniendo por este medio gran fineza y verdadero en toda clase de retratos, incluso los de niños: se hacen aunque esté nublado ó lloviendo, cosa que no ha podido lograrse hasta el dia.

Dicho señor ofrece enseñar el arte de fotografía y dar los utensilios necesarios para trabajar, por la ínfima cantidad de 250 pesetas.—Precios.—Seis retratos 12 reales.—Americanas.—Primera 10 id.—Copias 4 id.—Venecianos—porcelana.—Primera.—8 id. Copias.—4 id.—Americanas.—Primera 15 id.—Copias 5 id.—Horas de trabajo de 9 de la mañana á 4 de la tarde.

NOTA. Los retratos, despues de defuncion, se hacen á domicilio por 100 reales el primero y á 4 reales cada copia. 3-3

Por asuntos particulares el dueño del Establecimiento de Vista Hermosa, camino de Cardena-Dijo, frente al Caño gordo, lo traspasa, con el mobiliario de planta baja, alta, y enseres de cocina, ó segun convenga; la persona que quiera tratar, puede dirigirse á dicho Establecimiento desde las nueve de la mañana á las cuatro de la tarde. 3-2

A LOS INDUSTRIALES.

Se venden á plazos bonitos relojes y cadenas de cuantas clases y precios se conocen
Federico Carranza, Cid n.^o 4.

En el almacen de madera de

José Iñiguez, calle de Valladolid, número 8, se ha recibido un gran surtido de tela de caña partida, para cielo raso, lo que venderá al precio de 9 reales el estado (ó sean cuatro metros cuadrados) dando sus lias y clavillos para colocarlo: tambien hay una buena remesa de vergilla serrada para el mismo servicio, á precios convencionales.

Doña Sofia Fernandez, Maestra

de primera enseñanza ha abierto escuela en la Plaza de Santamaria 8—2.^o Admite niñas desde tres años en adelante á precios económicos. 3-4

Antigüedades.—Francisco de

Goenaga compra toda clase de objetos antiguos, con especialidad tapices, ropas de iglesia (aunque estén en mal estado) bordados en terciopelo, brocado, tisú, damasco, terciopelo liso y relieves. Colchas bordadas y tejidas. Alfombras, plata labrada.

Relojes de sobremesa y candelabros. En porcelana, jarrones, fuentes y platos, escritorios y papeleras. Libros en pergamino é impresos. Cuadros al óleo, marfiles y esmaltes, y todas las rarezas de tiempos muy remotos.

Cajas de rapé en oro, plata, porcelana bronce y marfil.

Huerto del Rey 9, establecimiento. 6-2

Casa de préstamos de Doña

Josefa Herreros, viuda de D. José Peñuelas, anuncia al público que continúa en su acreditada casa trabajando sobre préstamos, bien sean alhajas, ropas ú otros efectos; al 16 por 1% anual las primeras, siempre que el préstamo exceda de la cantidad de mil reales, y á medio real por duro mensual sobre los segundos. Vitoria 12, 2.^o 6-2

Se traspasa un comercio sito en la Plaza mayor número 37, en cuyo punto darán razon.

PRECIO FIJO.

Almacen de ropas hechas y sastrería de Luis Barbadillo, Espolon 2, contiguo al Arco de Santa María. El dueño de este establecimiento, ofrece al público un buen surtido para la presente estacion, tanto en ropas hechas como en géneros de moda para su confeccion á la medida.

Precios económicos. 6-2

Perfumeria de Santiago Conde

Espolon 44.—En este acreditado Establecimiento hay un gran surtido de perfumeria, peines, cepillos y demas artículos de tocador, cuyos géneros se propone espender á precios sumamente arreglados.

Traspaso: se traspasa un establecimiento con todos sus enseres y existencias.—Concepcion, 9. 3-3

El estremeño, maestro zapate-

ro, ofrece sus servicios á sus antiguos favorecedores. calle de la Sombrereria, número 19. Se sirve con gusto y equidad. 4-3

TINTA UNIVERSAL

en polvo, morada y negra.—Hay paquetes de 3 y 5 rs. para negra y 2 y medio y 4 para morada.

A cada paquete acompaña la instruccion para hacerla.

Se elaboran en la Drogueria de Barriocanal, Cid 17, Burgos.

Se hacen rebajas considerables segun la importacion del pedido.

En la misma casa se despacha tambien la tinta para los sellos de Jueces municipales, Ayuntamientos y oficinas, dispuesto en botes al precio de 2 y medio rs. uno.

En la Farmacia y Drogueria de Barriocanal, Cid 17, hay un completo surtido de especialidades médicas, tanto nacionales como extranjeras, traídas directamente de casas de sus inventores.

Las muchas relaciones que tiene esta casa, tanto en España como en el extranjero, le permiten hacer venir á vuelta de correo cualquiera especialidad que se necesite.

Pinturas en polvo y preparadas de todos los colores al aceite ó chamberga, así como barnices, brochas, pinceles y todo lo perteneciente al arte del pintor se hallará á precios reducidos en la Botica y Drogueria de Barriocanal, Cid 17, Burgos.

Todas estas especialidades se hallan de venta al por mayor y menor á precios reducidos en la Farmacia y Drogueria de Barriocanal, Cid 17, Burgos.

En la misma Farmacia y Drogueria de Barriocanal hay un gran surtido de las Cápsulas de Licor

de Brea de Guyot, traída directamente de casa del inventor.

Hay un abundante surtido de Sanguijuelas á real y real medio cada una, y por cientos á precios sumamente baratos. Botica de Barriocanal, Cid 17, Burgos.

A LAS MADRES DE FAMILIA.

HARINA H. NESTLÉ.

Medallas de Oro en varias exposiciones. Numeroso certificados de las primeras Autoridades Facultativas.



ALIMENTO COMPLETO

PARA LOS NIÑOS DE CORTA EDAD.

Suplemento á la insuficiencia de la leche materna, facilita el destete, procura fácil y completa digestion.—Se expende á 10 reales cada lata.

Para evitar las falsificaciones, exijase sobre cada lata la MARCA DE-FABRICA y la firma del INVENTOR

HENRI NESTLÉ Vevey (Suecia.)

Depósito, en la Farmacia de D. Pedro Barriocanal, Cid 17, Burgos

BURGOS; IMP. DE D. TIMOTEO ARNAIZ, Prim 17.